التاريخ: 15 / يوليو / 2019

السادة/ شركة بورصة الكويت

المحترمين

تحية طيبة وبعد،

الموضوع: النتائج المالية للربع الثاني من السنة المالية 2019 لشركة هيومن سوفت القابضة عن الفترة المنتهية في تاريخ 2019/6/30 والاعلان عن موعد مؤتمر المحللين/المستثمرين

يسرنا إفادتكم بأن مجلس إدارة الشركة قد صادق في اجتماعه المنعقد بتاريخ 2019/7/15 على البيانات المالية للربع الثاني من السنة المالية 2019 والذي ينتهي في تاريخ 2019/6/30 ونرفق لكم بهذا الخصوص الملحق رقم (11) للإفصاح عن المعلومات الجوهرية ونموذج نتائج البيانات المالية المرحلية للشركات الكويتية.

بالإشارة إلى متطلبات قواعد البورصة الصادرة بموجب القرار رقم (1) لسنة 2018، وحيث أن شركة هيومن سوفت القابضة تم تصنيفها ضمن مجموعة "السوق الأول". فإنه يسر شركتنا الإعلان عن موعد مؤتمر المحللين/المستثمرين النصف سنوي والذي تقرر انعقاده عن طريق بث مباشر على شبكة الإنترنت Conference (Conference في تمام الساعة الثالثة (وفق التوقيت المحلي) عصراً من يوم الأربعاء الموافق 2017/17، ويمكن للأطراف المهتمة التواصل مع شركتنا بواسطة البريد الإلكتروني التالي: investorrelations@human-soft.com، وذلك ليتم تزويدهم بالدعوة وتفاصيل المشاركة بالمؤتمر المذكور.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

HUM NSOFT القابضة (ش.م.ك.ع)

Date: 15th July 2019

M/S. / Boursa Kuwait Company

Greetings,

Subject: Financial results for the Second quarter of the financial year 2019 for Human Soft Holding for the period that ended on 30/06/2019 And Announce the date of the Analysts/Investors Conference Call

We would like to inform you that the Board of Directors of the company approved in its meeting held on 15/07/2019 the financial statements for the second quarter of the financial year 2019 that ends 30/6/2019. In this respect, kindly find attached Appendix 11 of Chapter 10 "disclosure of material information" form and the Interim Financial Statement Form of Kuwaiti companies.

With reference to the requirements of Boursa rules issued under resolution No. (1) of 2018, and since Human Soft Holding got classified under the Premier Market, we are pleased to announce the date of the Analysts/Investors Half Yearly Conference Call is scheduled to be held at 3:00 PM (local time) on Wednesday 17/07/2019. Interested parties can communicate with our company by email on investorrelations@human-soft.com, in order to provide them with the invitation and participation details for the aforementioned conference.

Yours Sincerely,

Dalal Hasan Al Sabti Chairperson of the Board of Directors

سجل تجاري رقم: 71382 رأس المال (د.ك): 12,223,680 رأس المال المدفوع (د.ك): 12,223,680 تليفون: 22322588 (965) - فاكس: 22322587 (965) - ص.ب: 305 الصفاة 15454 الكويت www.human-soft.com

دلال حسن السبقى رئيسة مجلس الادارة

ملحق رقم (11)

15 يوليو 2019	التاريخ
شركة هيومن سوفت القابضة ش . م . ك .ع	اسم الشركة المدرجة
- مصادقة مجلس الإدارة في اجتماعه المنعقد يوم الإثنين الموافق 15-07-2019 على البيانات المالية للربع الثاني المنتهي بتاريخ 30/6/2019.	المعلومة الجوهرية
	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثرُ. ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات و الممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.

نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الثاني) الشركات الكويتية (د.ك.)

Quarterly Financial Statement Results Form (Q2) Kuwaiti Company (KWD)

Financial Quarter Ended on	30/06/2019	الفترة المرحلية المنتهية في

Company Name	اسم الشركة
Humansoft Holding Co. KSCP.	هيومن سوفت القابضة ش.م.ك.ع
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
15/07/2019	

	فترة الستة أشهر الحالية	فترة الستة أشهر المقارنة	التغيير (%)
البيان Statement	Current 6-Month Period	6-Month Comparative Period	Change (%)
	30/06/2019	30/06/2018	
صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company	17,077,314	14,395,394	19%
ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)	140	118	19%
الموجودات المتداولة Current Assets	45,194,847	36,853,670	23%
إجمالي الموجودات Total Assets	107,352,312	98, <mark>5</mark> 04, <mark>2</mark> 83	9%
المطلوبات المتداولة Current Liabilities	26,970,660	26,302,576	2.5%
إجمالي المطلوبات Total Liabilities	45,734,318	48,550,945	-6%
إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company	61,617,994	49,953,338	23%
إجمالي الإير ادات التشغيلية Total Operating Revenue	36,363,411	33,921,782	7%
صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)	18,101,866	15,30 <mark>6</mark> ,063	18%
رباح (خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital	289%	193%	49%

التغيير (%)	الربع الثاتي المقارن	الربع الثاني الحالي	
(70)	Second Quarter Seco		البيان
Change (%)	Comparative Period	Current Period	Statement
change (%)	30/06/2018	30/06/2019	
The second second			صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم
27%	6,564,311	8,359,012	Net Profit (Loss) represents the amount
			attributable to the owners of the parent
S. SALENCE			Company
28%	54	69	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس)
2070	54		Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
7%	16,752,508	17,975,251	إجمالي الإيرادات التشغيلية
//0			10,752,500 17,975,251
26%	7,093,421	8 968 047	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية
2076	7,095,421	8,968,047	Net Operating Profit (Loss)

Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح/الخسارة
The increase in profit during the Six Months Period ended June 2019, in comparison with same period in previous year is arising due to increase of revenue resulting from business growth and improving cost efficiency	الزيادة في الأرباح خلال فترة الستة أشهر المنتهية في يونيو 2019 مقارنة مع نفس الفترة من العام الماضي تعود الى الزياده في حجم الإيراد الناتج عن نمو حجم الأعمال وتحسين كفاءة التكاليف
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
NIL	لا يوجد
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
KD 233,326	233,326 دينار كويتى

ختم الشركة	التوقيع	المسمى الوظيفي	الاسم
Company Seal	Signature	Title	Name
HUMANSOFT القابيضية ش.م.ك (عيامية)	G.	رئيس مجلس الإدارة	.لال حسن السبتي

مرفق تقرير مراقب الحسابات

Auditor Report Attached

Deloitte

ديلويت وتوش الوزان وشركاه شارع أحدد الجابر، الشرق مجمع دار العوضي، الدور السابع والتاسع مرب 2014، الصفاة 1306 الكويت هتف: 2040 2243 – 8885 – 2245 2080 فاكس: 2080 2245 – 8885 2240 265 www.deloitte.com



علي الحساوي وشركاه ص.ب: 2231 الصفاة 13084 الكويت الشرق – مجمع دسمان – بلوك 2 – الدور التاسع تلفون: 6-22464574 / 3-2246862-3 فاكس: 22414956 البريد الإلكتروني: info-kuwait@rodlme.com www.rodlme.com

> تقرير مراجعة مراقبي الحسابات المستقلين عن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة إلى حضرات السادة أعضاء مجلس إدارة شركة هيومن سوفت القابضة ش.م.ك.ع. المحترمين

> > المقدمة

لقد راجعنا بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق لشركة هيومن سوفت القابضة ش.م.ك.ع ("الشركة الأم") وشركاتها التابعة (يشار إليهم مجتمعين بـ "المجموعة") كما في 30 يونيو 2019، وبيان الربح أو الخسارة المرحلي المكثف المجمع، وبيان الربح أو الخسارة والدخل الشامل الأخر المرحلي المكثف المجمع لفترتي الثلاثة والستة الأشهر المنتهتين بذلك التاريخ، وبيان التغيرات في حقوق الملكية المرحلي المكثف المجمع، وبيان التدفقات النقدية المرحلي المكثف المجمع لفترة الستة أشهر المنتهتين بذلك التاريخ، وبيان التركر المرحلي المكثف المجمع، مورك المرحلي المكثف المجمع، وبيان التدفقات النقدية المرحلي المكثف المجمع لفترة الستة أشهر المنتهية بذلك التاريخ. إن إدارة الشركة الأم هي المسؤولة عن إعداد وعرض هذه المعلومات المالية المرحلية المكثف المجمعة وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 34 "التقارير المالية المرحلية". إن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 34 "التقارير المالية المرحلية". إن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه

نطاق المراجعة

لقد قمنا بمراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي المتعلق بمهام المراجعة 2410 " مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل مراقبي الحسابات المستقلين للمنشاة". إن مراجعة المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة تتضمن توجيه استفسارات بصفة رئيسية إلى الأشخاص المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية وتطبيق إجراءات تحليلية وإجراءات مراجعة أخرى. إن المراجعة أقل إلى حد كبير في نطاقها من التدقيق الذي يتم وفقاً لمعابير التدقيق الدولية، وبالتالي فهي لا تمكننا من الحصول على تأكيد بأننا سنكون على دراية بكافة الأمور الهامة التي يمكن تحديدها في التدقيق. وبالتالي، فإننا لا نبدى رأياً يتعلق بالتدقيق.

الإستنتاج

استناداً إلى مراجعتنا، فإنه لم يرد إلى علمنا ما يجعلنا نعتقد أن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة المرفقة لم يتم إعدادها، من جميع النواحي المادية، وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 34 "التقارير المالية المرحلية".

تقرير عن المتطلبات القانونية والرقابية الأخرى

إضافةً إلى ذلك واستناداً إلى مراجعتنا، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة المرفقة متفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للشركة الأم. نرى أيضاً انه حسبما نمى إليه علمنا واعتقادنا لم يرد إلى علمنا وجود أي مخالفات لأحكام قانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 ولائحته التنفيذية وتعديلاتهما اللاحقة، أو لعقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة الأم وتعديلاتهما اللاحقة، خلال فترة السنة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2019 على وجه قد يؤثر مادياً في نشاط المجموعة أو مركز ها المالي.

يدر عدالله الوزان سجل مراقبي الحسابات رقم 62 فئة أ ديلويت وتوش - ألوزان وشركاه

2 -

عبدالحسين محمد الرشيد سجل مراقبي الحسابات رقم 67 فئة أ Rödl الشرق الأوسط برقان – محاسبون عالميون

Deloitte.

Deloitte & Touche Al-Wazzan & Co.

Ahmed Al-Jaber Street, Sharq Dar Al-Awadi Complex, Floors 7 & 9 P.O. Box 20174, Safat 13062 Kuwait Tel : + 965 22408844, 22438060 Fax: + 965 22408855, 22452080 www.deloitte.com



Ali Al Hassawi & Partners

P.O. Box: 22351 Safat 13084 Kuwait Sharq – Dasman Complex – Block 2 – 9 Floor Tel 22464574-6 /22426862-3 Fax: 22414956 Email: info-kuwait@rodIme.com www.rodIme.com

INDEPENDENT AUDITORS' REPORT ON REVIEW OF INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED FINANCIAL INFORMATION

TO THE BOARD OF DIRECTORS OF HUMANSOFT HOLDING COMPANY K.S.C.P.

Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Humansoft Holding Company K.S.C.P. ("the Parent Company") and subsidiaries (together referred to as "the Group") as at 30 June 2019, and the related interim condensed consolidated statement of profit or loss and interim condensed consolidated statement of profit or loss and other comprehensive income for the three-month and six-month periods then ended and the related interim condensed consolidated statement of cash flows for the six-month period then ended. The Parent Company's management is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with International Accounting Standard 34, "Interim Financial Reporting" ("IAS 34"). Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review.

Scope of Review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "*Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity*". A review of interim condensed consolidated financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with IAS 34.

Report on other Legal and Regulatory Requirements

Furthermore, based on our review, the accompanying interim condensed consolidated financial information is in agreement with the accounting records of the Parent Company. We further report that to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any violations of the Companies Law No. 1 of 2016 and its executive regulations, as amended, or the Parent Company's Memorandum of Incorporation and Articles of Association, as amended, during the six-month period ended 30 June 2019 that might have had a material effect on the business of the Group or on its financial position.

Bader A. Al-Wazzan Licence No. 62A **Deloitte & Touche** Al-Wazzan & Co

Abdul Hussain M. Al- Rasheed License No. 67A Rödl Middle East Burgan-International Accountants